
Protokollnotiz: 

Auf Nachfrage von Frau Stadträtin Dittrich erläutert Jugendamtsleiter Lassner den 

Hintergrund für den „Ausschluss“. Dem Ausschuss soll in einem Jahr berichtet 

werden, ob es neue Ausschlussfälle gegeben hat. 

 


